

Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen im BA 12
Schwabing-Freimann



-- Gerne überfraktionell! --

Benennung einer/s Beauftragten für den Schachplatz an der Münchner Freiheit

Eilantrag

1. Der Bezirksausschuss benennt eine Beauftragte/einen Beauftragten für den Schachplatz an der Münchner Freiheit, die/der auch als Ansprechpartner für die Stadtverwaltung dient. Die Benennung erfolgt in der Septembersitzung.

Begründung

Für viele Schwabinger Einrichtungen gibt es Beauftragte. Der Schachplatz ist auch eine Schwabinger Institution und hat einen Beauftragten verdient.

Der Platz liegt an der Münchner Freiheit und wird eifrig genutzt. Im Sommer sind hier oft 50 - 60 Leute versammelt, in der Regel sind alle Schachplätze belegt. Auch an den Tischen wird Schach gespielt. Es ist wunderbar und besonders, dass es mitten in Schwabing diesen offenen Begegnungsplatz gibt, ganz ohne Konsumzwang.

Die Stadt stellt dankenswerterweise Schachfiguren und Truhen zur Aufbewahrung zur Verfügung. Häufig ist es aber mühsam, Ersatz für verlorengegangene Schachfiguren oder für eine kaputte Möblierung zu bekommen.

In den letzten Wochen ist es außerdem mehrfach zu Sachbeschädigungen gekommen. In den Truhen wurde Müll deponiert, es hat mindestens zweimal gebrannt, Schachfiguren verschwanden spurlos.

Die kürzlich von der Stadt besorgten neuen Spielsätze sind aus Plastik und relativ groß, sie passen nicht mehr in die abschließbaren Kisten. Das ist extrem ärgerlich und hätte mit Rücksprache vermieden werden können. Die Weiße Dame eines Sets verschwand in weniger als einer Woche nach Lieferung!

Aktuell sind außerdem zwei Bänke kaum noch benutzbar und sollten ersetzt werden.

Herr Stefan Sandl ist fast jeden Tag am Platz und würde diese Aufgabe gerne übernehmen. Er ist seit kurzem in Rente und kann sich wenn gewünscht, jederzeit dem BA vorstellen.

Initiative Barbara Epple